APPEL  MONDIAL POUR  LIBERER  LA  PLANETE

DE  TOUTES  LES  ARMES  DE  DESTRUCTION  MASSIVE

WORLD APPEAL TO SET THE PLANET FREE FROM ANY WEAPONS OF MASS DESTRUCTION


Nous, citoyennes et citoyens du monde, souhaitons que la planète soit débarrassée de toutes les armes de destruction massive, nucléaires, biologiques, chimiques ou émergentes.


Nous n’admettons pas que les relations internationales soient dominées par la menace de massacres en masse, ni que nos générations ou les générations futures aient à périr ou à survivre dans un monde devenu radioactif et invivable.


Nous n’admettons pas que la course aux armements se poursuive, au seul profit de multinationales sans scrupules, de dirigeants avides de pouvoir, et au détriment du reste de l’humanité.


C’est pourquoi nous demandons instamment que la France, les Etats-Unis, la Russie, le Royaume-Uni et la Chine honorent « l’engagement sans équivoque » qu’ils ont pris à New York le 19 mai 2000 « de réaliser l’élimination totale de leurs arsenaux nucléaires afin d’aboutir au désarmement nucléaire auquel tous les Etats parties au Traité de Non-Prolifération sont tenus d’après l’article VI ».


Cet « engagement sans équivoque » n’ayant été suivi d’aucun effet à ce jour, nous demandons que le président de la République et le gouvernement français provoquent la tenue effective de pourparlers internationaux en vue de la réalisation progressive, universelle et strictement contrôlée de cet objectif.


Nous invitons la presse et les médias à accorder à la question soulevée une place proportionnelle à la gravité de l’enjeu.


La planète doit être libérée de toutes les armes de destruction massive. Nous appelons les élus, les citoyens français et tous les citoyens du monde à s’unir autour de cet objectif pour en imposer la réalisation.

---------------------------


We, citizens of the world, hope for the planet to be cleared of every nuclear, biological, chemical or latest weapon of mass destruction. 

We don’t want the international relations to be ruled by the threat of mass slaughters nor our generations and the future generations to perish or survive in a world turned radioactive and unbearable. 

We don’t want the race for weapons to go on for the benefit of unscrupulous multinational companies or managers eager for power and to the detriment of the rest of humanity. 

That’s why we demand that the USA, Russia, the United-Kingdom, China and France should honour the “unequivocal undertaking” they signed in New York on May 19th, 2000, “to accomplish the total elimination of their nuclear arsenals leading to nuclear disarmament to which all States parties are committed under Article VI” of the Non Proliferation Treaty. 

As this “unequivocal undertaking” has not received any beginning of accomplishment yet, we want the president of the French Republic and the French government to instigate real international talks in order to achieve this goal in a progressive, global and strictly controlled way. 

We invite the papers and the media to attach to that issue the suitable value proportionate to the seriousness of the problem.

The planet must be set free from any weapons of mass destruction. We invite the elected representatives, the French citizens and every citizen in the world to join around this goal in order to force its achievement.
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